

## CONSIGNA: TANGER 67. de Sergio Sollima

El Servicio Secreto juega importantísimo papel en el relato que buscó en Tánger, la más adecuada ambientación a la serie de episodios a que da lugar la actuación de los agentes americanos, al buscar la colaboración de un aventurero británico para aniquilar a la peligrosa organización que en esa tan internacional ciudad actúa.

Sergio Sollima ha dirigido la cámara con destreza. En general, en este tipo de películas, la fantasía se desborda y ello hace que se incurra en ingenuidades y resultados faltos de fuerza de convicción; en este film es la lógica lo que preside la historia que, por ello, adquiere el atractivo de lo vivido y real.

## EL RENEGADO DE ARIZONA, de William Witney

La novedad que descubre este "Western" es la de haber sido realizado en Norteamérica. Por lo demás, la historia del Oeste que cuenta no acusa novedad.

Realizó la película, en technicolor y techniscope, William Witney. Al arte de Audie Murphy, Dichel Dante, Bon Cooper y Buster Crabbe, confió la interpretación de los principales personajes.

## EL REY DEL JUEGO, de Norman Jewison

Buena esta realización de Norman Jewison en Metrocolor, desde su impresionante comienzo hasta la apasionante partida de póker con la que concluye la interesante historia. La proyección es un prodigio de continuidad, de ritmo y de sensibilidad. Y la interpretación fue confiada a un brillante plantel de actores: Steve McQueen, Edward G. Robinson, Karl Malden, Ann-Margret y Joan Blondell.

*Tara ellas...*

## — BELLEZA —

### Haga ejercicio mientras trabaja en el hogar

Cuando quite el polvo de una superficie alta, póngase de puntillas y meta los músculos abdominales hacia dentro y hacia arriba; puede también hacerlo mientras tiende la ropa. Este ejercicio afirma los músculos de las piernas, los brazos, los de la espalda y el vientre.

Al hacer las tareas del hogar existen ocasiones en que debe agacharse; convierta el movimiento en un ejercicio doblando las rodillas y conservando la espina dor-

sal derecha de modo que apoye la parte inferior de ella en los talones; es un buen ejercicio para las rodillas, las pantorrillas, los músculos y la espina dorsal.

## — COCINA —

### Pajaritos de moda

Se preparan los pajaritos bien lavados y puestos a escurrir con sal; se pica una cantidad de jamón y se relleñan, se frien en la sartén con manteca, rebozados de huevo y galleta molida. En una cazuela se prepara una salsa con manteca, cebolla y tomates, si éstos no tienen jugo se les añade un poco de agua, ya que la salsa debe ser abundante; se colocan los pajaritos y se dejan hervir un rato hasta que reduzca la salsa para servirlos.

M. del Tura

*Hace 50 años*

— Se nos diu que aquesta setmana alguns noiets de pocs anys entraren en un establiment d'aquesta a comprar un cartutx de dinamita. Afortunadament no el saberen encendre, a pesar d'intentar ho. Trobem estrany que amb tanta facilitat es lliurin a menors d'edat matèries explosives. Valdria la pena que el fer vendes no tompés tant.

— Cridem l'atenció de qui correspongui, perquè s'eviti l'abús que cometen els pastors d'alguns carnicers, portant a pasturar els xais al passeig diagonal de l'Eixample Malagride

que va de la Plaça de l'Estrella al Prat de les Mores, puix els xais van rosegant els baixos dels arbres, fent en alguns d'ells quasi una corrotja, que serà causa de la seva mort.

— L'Excm. Sr. Bisbe de Barcelona, Dr. Guillemot, accedint a la petició del M. I. Sr. Vicari Capítular d'aquesta diòcesi, conferirà, amb el favor diví, els sagrats ordres del presbiterat i diaconat en la dominica XVI «post Pentecostès», 12 de setembre propvenent, a l'església parroquial de Sant Esteve, als reverends Srs. diaques i subdiaques d'aquesta diòcesi, als quals el referit Vicari Capítular ha determinat concedir les corresponents dimissòries en ús de la facultat Apos-

tòlica que li ha estat atorgada perquè els seminaristes ordenats «in sacris» puguin ésser promoguts a l'ordre superior dins l'any de dol i «extra tempora».

És una cerimònia litúrgica que no tenim costum de que s'hagi celebrat mai a la nostra ciutat.

— Es troba en les seves possessions de Sant Esteve de Bas, passant l'estiu, el nostre apreciat subscriptor Sr. Marquès de Dos-Aguas.

— També es troben a la nostra ciutat per a passar la temporada d'estiu, la Sra. Marquesa de Vallgornera i fills, i les famílies de Sentmanat, Trias E., Vda. de Pera, Planas, Berial, Bolibar, Vidal, Fontcuberta.

(De «El Deber», 14 agost 1920)